## CMT 2023 gibt Antworten auf aktuelle Herausforderungen

Die Stuttgarter Urlaubsmesse CMT (14. bis 22. Januar 2023) ist die weltweit größte Publikumsmesse für Tourismus und Freizeit und präsentiert sich 2023 mit nachhaltigem Tourismus und Völkerverständigung. Im Caravaning-Bereich, der Neuheitenschau zum Saisonbeginn, warten mehr als 1.000 Fahrzeuge aller namhaften Marken und Hersteller auf die Besucherinnen und Besucher. Guido von Vacano, Mitglied der Geschäftsleitung bei der Messe Stuttgart: "Das Messegelände ist bereits jetzt nahezu nahtlos ausgebucht." Hinzu komme eine Vielzahl von Veranstaltungsformaten, die dem Publikum neu präsentiert würden. Dazu präsentiert die Stuttgarter Urlaubsmesse zusammen mit ihren vier PartnerInnen attraktive und aktuelle Themen, die perfekt in diese Zeit passten. Zum Beispiel die Bundesgartenschau 2023 in Mannheim im Spannungsbogen von Experimentierfeld, Blumenschau und Sommerfest. Dann die Nationalparkregion Schwarzwald, die ihre Vorzüge auch in Verbindung mit einem Caravaning-Urlaub vorstellen wird. Beim Landurlaub in Baden-Württemberg geht es um eine erdgebundene Urlaubsform und als Partnerland stellt sich mit der Mongolei ein absolutes Kleinod aus dem Herzen Asiens vor.

## Interessante Töchter-Messen ergänzen die CMT

Die Urlaubsmesse CMT 2023 wird von ihren Töchtern Fahrrad- und Wander-Reisen, Golf- und Wellness-Reisen sowie Kreuzfahrt- und Schiffs-Reisen ergänzt. Die Fahrrad- und Wander-Reisen wird zum ersten Mal auf drei Tage Laufzeit verlängert und schließt neben dem ersten CMT-Wochenende auch den Montag ein (14. bis 16. Januar). Die "Gewinner" der vergangenen Zeit waren und sind sämtliche Aktivitäten, die im Freien möglich waren: Fahrradfahren, Wandern oder Golfspielen erlebten eine enorme Nachfrage, die weiter anhält. Die Freude der Deutschen an Outdoor-Aktivitäten ist ungebrochen. AnbieterInnen von Bikes, Equipment sowie Rad- und Wanderurlauben können nach wie vor mit großem Interesse rechnen.

Gleichzeitig haben AktivurlauberInnen immer öfter die Qual der Wahl, wenn es um das richtige Fahrrad, das passende Outfit zum Wandern und den perfekten Sporturlaub oder einen Kurztrip zum Mountainbiking geht. Besucherinnen und Besucher der Messe Fahrrad- und Wander-Reisen, die vom 14. bis 16. Januar 2023 in Stuttgart stattfindet, sind daher klar im Vorteil. Die Messe gibt einen Überblick darüber, welche touristischen Trends im kommenden Jahr en vogue sind, welche neuen High-End-Produkte auf die Kunden warten und welche besonderen Destinationen für Fahrrad- und Wanderreisende im Angebot sind. Im GPS-Forum gibt es außerdem Informationen zu Handling, Tourenplanung und Routingfunktionen von Navigationssystemen. Die MessebesucherInnen dürfen sich in der 10.500 Quadratmeter großen Halle 9 auf ein wahres Feuerwerk an Inspirationen und Information freuen. Und noch eine Neuerung: die Messe wird zum ersten Mal auf drei Tage verlängert, so dass man auch noch den Montag für den Besuch der "Fahrrad- und Wander-Reisen" nutzen kann.

Die Öffnungszeiten sind jeweils von 10 Uhr bis 18.00 Uhr. Premiere auch für die internationale Tauchmesse "Interdive", die am zweiten Wochenende (19. bis 22. Januar ) stattfinden wird.

Generelle Infos finden Interessierte unter: <a href="www.messe-stuttgart.de/cmt/">www.messe-stuttgart.de/cmt/</a>